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報　　告　　書
平成２４年１０月１８日（木）　１９時００分 ～２０時３０分

中岡久徳、生中正嗣、中盛　汀、北出忠良

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

報 告 者

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

主 な 要 望
・

提 言 等

　ってくれているが、完成までに１年以上かかる。早く開通してほしいが、今後

　の予定はどうなっているのか。

　に青山の人がなっており、桐ヶ丘の人が部会長をしているがなぜなのか。また、

　容器プラについても、南部とさくらには違いがあり、ゴミの冊子も古いままに

　されているのはなぜか。

○昨年も今年も市道が台風で半壊した。国の災害復旧の認定を受けて工事にかか

○滝地区の木津川上流の農業井堰が崩れかかっている。防火用水の役割もあり、

　今後、直すのか、造りかえるのかどう考えているのか。

　集まることが難しい中、範囲が広がり人が減ることで問題はないのか。

○さくらリサイクルセンターに青山地区からゴミを持ち込めないのに、審議委員

○上津基幹集落センターの修繕ほかの要望書の返事をまだもらっていないが、ど

　うなっているのか。（平成20年9月25日付け）

○見直しをしてくれるバスは学生の多い時間帯ではないのか。お昼にも走ってほ

　しい。また、社協等の他のバスとも連携を取ってほしいなど希望があるが、地

○消防団員の計画は大震災以前のもので動いている。台風時は被害も出ており、

　この適正化は細部まで検討されておらず心配している。団員は現状でもすぐに

　域の声を伝える機会は設けていただけるのか。


